

Buenos Aires, Parrita, Paquera y Cóbano pasados por agua Temporal nos tiene horribles

◆ **ADRIANA SOLÍS Y JULIO PEÑA**
Periodista y corresponsal GN

Los **bañados** que cayeron el lunes en la noche y ayer no dan descanso y complican las cosas.

Algunas de las zonas más afectadas están en la península de Nicoya, donde la Comisión Nacional de Emergencias atendió gran cantidad de incidentes.

Hubo 35 casas afectadas, 20 en Nosara y 15 cerca del aeropuerto. En Nosarito de Belén movilizaron a 14 personas, que se trasladaron a casas de familiares.

La carretera entre Paquera y playa Naranjo presentaba hundimientos y varios derrumbes.

En la iglesia católica de Río Grande de Paquera se habilitó un albergue con 25 personas.

La comunidad de La Esperanza, en Cóbano, quedó aislada debido a la caída de un puente. En Santa Cecilia de Paquera reportaron inundaciones y animales muertos debido al montón de agua.

También se informó sobre daños en otras partes del país como

Buenos Aires, Pérez Zeledón, Parrita y Chacarita.

Los estudiantes atrapados en un bus por el desbordamiento del río Gamalotillo, en Puriscal, salieron del incidente sanos y salvos.

La carretera de Tarbaca a La Fila, en San José, estuvo cerrada ayer desde la 5 de la tarde hasta hoy a la 7 la mañana por deslizamientos.

La alerta verde sigue en las zonas afectadas.



El paso entre Quebrada Ganado y Herradura fue regulado por deslizamientos. JORGE UMAÑA GN



En Nicoya las lluvias dañaron varias calles. JULIO PEÑA GN



En Bebedero de Bagaces la plaza parecía un lago. JULIO SEGURA GN



Los choferes se las ingeniaron para hacer el trabajo. JULIO PEÑA GN



Alrededor de 50 casas se inundaron en Bebedero de Bagaces. GN



El paso entre Paquera y playa Naranjo se vio afectado. F. CASTRO GN



Los vecinos de Bebedero piden ayuda al alcalde. JULIO SEGURA GN

